

Männer spielen Bestleistung

Manuel Schütz 641, Norbert Buder 607

Petra Müller 533, Karin Mayerhöffer 529

SG HolzEber – TSV Langenau 6:2 3480:3252

Gut erholt von der Vorwochenniederlage zeigte sich die Erste und spielte mit 3480 eine neue Saisonbestleistung. Alles überragender Spieler war Manuel Schütz, der mit sagenhaften 641 Kegel eine bundesligareife Leitung auf die Bahnen zauberte. Zu Beginn spielten Thomas Glasl 567 und Thomas Müller 554 kompakte Holzzahlen. Bei 1:1 MP und einem Rückstand von 4 Kegel ging das Mittelpaar auf die Spielbahnen. Auch hier gab es keine Schwächephase. Peter Scholz wusste mit 562 seine Chance zu nutzen und Lukas Biedlingmaier 549 stand ihm nur wenig nach. Wieder war der MP Stand ausgeglichen und bei der Holzzahl hatte man sich ein kleines Plus von 26 Kegel erspielt. Das SG Schlußduo trumpfte dann ganz groß auf. Manuel Schütz mit 641 und Norbert Buder der mit traumhaften 607 die Zuschauer ebenfalls verückte ließen ihren Gegner von Beginn an keine Chance mehr und sorgten für den am Ende deutlichen Sieg.

FTSV Kuchen - SG HolzEber 2 6:2 2974:2760

Eine deutliche Niederlage gab es im Derby auf den schweren Bahnen in Kuchen. Einzig Roland Schütz übertraf im Mittelpaar mit 501 die 500er Grenze und holte verdient seinen MP. Zudem setzte sich im Startpaar „Doppelstarter“ Peter Scholz mit 465 durch und gewann ebenfalls sein Spiel. Weiter spielten: Michael Gaupp 480, Stefan Häfele 454, Thomas Wahl 447 und Roland Gehrler 413.

SG HolzEber 3 – VfL Ulm 3:3 2000:188

Unglücklich gab die Dritte einen Punkt ab und muss jetzt im nächsten Auswärtsspiel auf den ersten Sieg hoffen. Durchweg gute Leistungen, angeführt vom Tagesbesten Richard Baumann mit 522 reichten leider nicht zum Tagessieg. Weiter spielten: Thomas Wahl 518, Oswald Kössler 490 und Edwin Scholz 470.

SG HolzEber – TSG Schnaitheim 3:5 3076:3113

Eine ganz bittere Niederlage mussten die Frauen hinnehmen. 15 Wurf vor Spielende wäre von einem 5:3, 4:4 bis eben zur Niederlage alles möglich gewesen. Karin Mayerhöffer legte gleich zu Beginn mit 529 stark vor und gewann deutlich. Gertrud Koehlnhofer fand nur schwer ins Spiel und musste mit 472 zufrieden sein. Bei 1:1 MP lag man 23 Kegel im Rückstand. Das Mittelpaar zeigte dann wer der „Herr im Hause“ ist. Jadranka Dörfler dominierte ihr Spiel zu jedem Zeitpunkt mit 527. Bettina Ketterer fand nach Startschwierigkeiten immer besser ins Spiel und konnte mit 506 durchaus zufrieden sein. Wieder war der MP Stand ausgeglichen und der Rückstand in der Zusatzwertung auf 11 Kegel reduziert. Inge Biedlingmaier 509 hatte früh ihren MP gewonnen. In der anderen Paarung wurde Kegelsport auf hohem Niveau geboten. Petra Müller 533 zeigte die Tagesbestleistung auf unserer Seite. Dennoch reichte es gegen eine fulminant aufspielende Gegnerin nicht zum Sieg.

Vorschau:

Samstag 29.09.2018

1. Bezirksliga: SG HolzEber 2 – SKV Giengen Spielbeginn: 12:00 Uhr

Gemischte Bezirksklasse: EKC Lonsee – SG HolzEber Spielbeginn: 16:30 Uhr

Sonntag 30.09.2018

Frauen Oberliga: SC Hermaringen – SG HolzEber Spielbeginn: 12:00 Uhr